## Vormuttertagsfeier

Am 2. Mai 2012 fand wie alljährlich die Vormuttertagsfeier im Strandhotel Prüller statt.

Nach der Begrüßung durch unsere Obfrau Heidi Wienerroither übergab sie das Wort an Vizebürgermeister Alfred Walter.

Vzbgm. Walter hielt eine Rede zur Bedeutung des Muttertages von Einst und Jetzt, die sehr großen Anklang fand. Danach wurden von Obfrau Heidi wichtige Hinweise auf die nächsten Aktivitäten des Vereines vorgebracht. So wurde auf die Gedenkmesse für den verstorbenen Hans Planteu in Gallizien, den Pilgerwandertag mit Generalvikar Dr. Guggenberger; den Kulturausflug nach Marburg am 16. Mai, die 4 Tagereise zur Insel Mainau und in die Schweiz und die Spielenachmittage hingewiesen.

Dann wurden der Geburtstagskinder des Monats gedacht. Es folgte der gemütliche Teil bei Kaffee und Torten, gesponsert von Vzbgm. Alfred Walter im Namen der ÖVP.

Die etwa 40 anwesenden Damen, einige mit Ehepartner/Innen, unterhielten sich ausgezeichnet. Herr Epe schoss wie immer mehrere Fotos. Zum Ausklang bekam noch jede Dame eine wunderschöne Rose.

Es war eine schöne, gelungene Vormuttertagsfeier.

Heidi Wienerroither
Obfrau